

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成30年3月2日(金)発行 第 44 号 発行責任者:高橋 弘悦



卒業式予行を行いました

太陽の光が一段と強さを増し、春の予感を感じさせる日が多くなってきました。いよいよ3月…。西山中学校としての活動もあと一ヶ月となりました。

1日、13日の卒業式に向けて、予行演習を行いました。卒業式は、どこの学校でも同じような内容で行われますが、それだけにその年の学校の雰囲気が如実に表れる行事といえます。本校では、「卒業式はバロメータ」と位置づけ、「私の姿を見てください!」と堂々といえる卒業式をめざしています。



1日の予行演習では、さまざまな指導事項があることを想定して行いましたが、生徒たちの礼法や式歌、式に臨む姿勢、いずれも素晴らしく、生徒の成長がはっきりとわかるものとなりました。13日の卒業式には、西山中学校が誇る生徒たちをぜひご覧ください。

西山小学校で読み聞かせ

27日、1, 2年生が西山小学校に出かけ、絵本の読み聞かせをしてきました。

国語の時間等を利用して、しっかり準備してきた生徒たち…。感情をこめた読み聞かせで、「朗読」のレベルに達していたのではないかと思います。

小学生からも、「一度読んだことがある絵本だったけど、読んでもらってまた違った物語のように思った」という、うれしい感想をもらいました。



校舎見学会を行っています

2月26日から校舎見学会を行っています。この3月いっぱいまで閉校することに伴い、校舎見学のご要望にお応えしたものです。

初日の26日には2名がおいでになり、1日には元 教頭先生がフラワーアレンジメントを携えて来てくださいました。閉校がいよいよ現実味を帯びてきました。

なお、これまでのアルバムや写真は調理室に展示してありますので、お時間のあるときにはぜひお出かけください。



ご協力ありがとうございました

3月24日の閉校記念式典の準備がいよいよ本格的になってきました。2月24日には奉仕作業をお願いしたところ快くお引き受けいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで体育館がしっかりよみがえり、式典バージョンとなりました。

閉校記念式典には、総勢150名を超える方の参列が予想されています。

また、記念演奏をお願いした福島大学管弦楽部からも、20名を超える大編成でお出かけいただけるとの連絡がありました。今後ともご協力をお願いすることがあるかと思えます。よろしくお願いいたします。



小学生のプレゼンもすごい！

読み聞かせに出かけた27日、西山小学校の調べ学習の発表を聞かせてもらいました。iPadを用い、内容もとても深いものでした。とても小学生とは思えないプレゼンテーションで、中学生も感心していました。

